

УКАЗАТЕЛЬ СТАТЕЙ И МАТЕРИАЛОВ, ОПУБЛИКОВАННЫХ В ЖУРНАЛЕ «ВЕСТНИК МОСКОВСКОГО УНИВЕРСИТЕТА. СЕРИЯ 25: МЕЖДУНАРОДНЫЕ ОТНОШЕНИЯ И МИРОВАЯ ПОЛИТИКА» В 2022 г.

Статьи	№	С.
Мировой порядок в XXI веке		
Богданов А.Н. Факторы легитимности американской гегемонии: меняющаяся роль коалиций и партнерств	1	7–32
Международная безопасность		
Криволапов О.О. Дискуссии о роли систем ПРО театра военных действий в региональном сдерживании Северной Кореи и Ирана	1	33–63
Богданов К.В. Стратегическая стабильность: динамика и факторы трансформации	4	7–47
Калинин Р.Р. Корейский полуостров как очаг напряженности «холодной войны 2.0»	4	48–76
Иностранная помощь		
Бартевев В.И. Президентские инициативы как инструмент управления политикой США по оказанию международной помощи в XXI веке: от Джорджа Буша-младшего до Джозефа Байдена	1	64–113
Региональные проблемы мировой политики		
Пархоменко В.К. Соперничество США и КНР в Африке: вызовы и перспективы	1	114–150
Коломин В.О. Общая рыболовная политика ЕС сквозь призму концепции многоуровневого управления	1	151–174
Прохоренко И.В. Нарративы энергетического перехода в Европейском союзе	4	77–97
Благовещенский Р.И. Возможно ли повторение Брексита во Франции?	4	98–124
«Мягкая сила» в мировой политике		
Марчуков А.Н. Публичная дипломатия ЕС в США при администрации Д. Трампа: вызовы, ключевые проекты и результаты	4	125–144
Ван Юйфэй. Практика публичной дипломатии КНР в Центральной Азии: современное состояние, вызовы и перспективы развития	4	145–172
Энергетический переход и экономическая дипломатия		
От редакции	2	7–11
Боровский Ю.В. Столкновение энергетических интересов России и Запада: объяснительный потенциал реалистского и либерального теоретических подходов	2	12–39

Статьи	№	С.
Юдина О.Н. Энергетический диалог Россия–ЕС в 2000–2014 гг.: ключевые приоритеты, этапы, противоречия и результаты	2	40–75
Басов Ф.А. Внутренние и внешние детерминанты позиции ФРГ в отношении проекта «Северный поток-2»	2	76–108
Бирюкова Н.А. США и энергетический переход XXI века: меры по преодолению зависимости от КНР в сфере критических минералов	2	109–147
Филоник А.О., Батурина В.Н. Арабский мир на пороге энергоперехода: вызовы, амбиции, пределы роста	2	148–172
Исаев К.А. Экономическая дипломатия России в отношении Венесуэлы: от У. Чавеса до Н. Мадуро	2	173–208
Международно-политические аспекты образования СССР: взгляд через 100 лет		
От редакции	3	7–10
Романова Е.В. Советская Россия/СССР и трансформация системы международных отношений в первой половине 1920-х годов	3	11–51
Ватлин А.Ю. 1922 — лучший год Коминтерна. Советская Россия, немецкие коммунисты и Генуэзская конференция	3	52–87
Сергеев Е.Ю. Советская и британская дипломатия на международных конференциях накануне образования СССР	3	88–127
Магадеев И.Э. Советская Россия и баланс сил в Центрально-Восточной Европе в 1922 г.: взгляд французских дипломатов и военных	3	128–162
Романов В.В. Национально-территориальная трансформация России в 1917–1922 гг. в оценках представителей либерального политико-академического истеблишмента США	3	163–194
Гатагова Л.С. Республики Южного Кавказа на пути к «социалистической федерации» (1917–1922)	3	195–226
Михайлова Ю.Л. Мирные переговоры между Россией и Латвией в 1920 г.: предпосылки, ключевые противоречия, итоги	3	227–264
Научные обзоры и рецензии		
Родин Д.В. От изоляционизма к интервенционизму. <i>Рецензия на книгу О.В. Петросянца «Американо-германские отношения в 1938–1941 гг.: политика, дипломатия, приоритеты сторон»</i>	1	175–191
Научная жизнь		
Алешин К.А., Сугаков Г.К. Новые контуры партнерства России и Африки: экономическое, политическое, культурно-гуманитарное и молодежное измерения	1	192–200

COMPLETE LIST OF PAPERS PUBLISHED IN «LOMONOSOV WORLD POLITICS JOURNAL» IN 2022

Papers	№	P.
World Order in the XXI Century		
Bogdanov A.N. Legitimizing Factors of the American Hegemony: The Changing Role of Coalitions and Partnerships	1	7–32
International Security		
Krivolapov O.O. Debates on the Role of the U.S. Theater Missile Defense in the Regional Deterrence of North Korea and Iran	1	33–63
Bogdanov K.V. Strategic Stability: Dynamics and Factors of Transformation	4	7–47
Kalinin R.R. The Korean Peninsula as a Hotbed of Cold War 2.0	4	48–76
Foreign Assistance		
Bartenev V.I. Presidential Initiatives as a Tool to Manage U.S. Foreign Assistance Policies in the XXI Century: From George W. Bush Jr. to Joseph R. Biden	1	64–113
Regional Issues of World Politics		
Parkhomenko V.K. The U.S.-China Rivalry in Africa: Challenges and Prospects	1	114–150
Kolomin V.O. Common Fisheries Policy of the EU through the Lens of Multi-Level Governance Framework	1	151–174
Prokhorenko I.L. Energy Transition Narratives in the European Union	4	77–97
Blagoveshchenskii R.I. Brexit: Could France Follow the Lead?	4	98–124
‘Soft Power’ in World Politics		
Marchukov A.N. The EU Public Diplomacy in the United States under the D. Trump Administration: Challenges, Key Projects and Outcomes	4	125–144
Wang Yufei. PRC’s Public Diplomacy Practice in Central Asia: Current Situation, Challenges and Prospects	4	145–172
Energy Transition and Economic Diplomacy		
Editorial Note	2	7–11
Borovsky Yu.V. Russia and the West: Clash of energy interests through the lens of realist and liberal approaches	2	12–39
Yudina O.N. Russia–EU energy dialogue in 2000–2014: Key priorities, stages, contradictions, and outcomes	2	40–75
Basov F.A. Germany’s stance on the Nord Stream 2 project: Internal and external determinants	2	76–108
Biryukova N.A. The USA and the energy transition of the 21st century: Measures to overcome dependence on China in critical minerals	2	109–147

Papers	№	P.
Filonik A.O., Baturina V.N. The Arab world on the verge of the energy transition: Challenges, ambitions, and limits to growth	2	148–172
Isaev K.A. Economic diplomacy of Russia towards Venezuela: From H. Chaves to N. Maduro	2	173–208
International Political Aspects of the Formation of the USSR: 100 Years After		
Editorial Note	3	7–10
Romanova E.V. Soviet Russia/the USSR and Transformation of the International Relations System in the First Half of the 1920s	3	11–51
Vatlin A.Yu. 1922 — the Best Year of the Comintern. Soviet Russia, German Communists and the Genoa Conference	3	52–87
Sergeev E.Yu. Soviet and British Diplomacy at International Conferences on the Eve of the Formation of the USSR	3	88–127
Magadeev I.E. French Diplomats and the Military on Soviet Russia and the Balance of Power in Central-Eastern Europe in 1922	3	128–162
Romanov V.V. The US Liberal Political and Academic Establishment on National-Territorial Transformation of Russia in 1917–1922	3	163–194
Gatagova L.S. The Republics of the Southern Caucasus on Their Way to the 'Socialist Federation' (1917–1922)	3	195–226
Mikhailova Yu.L. Peace Negotiations between Russia and Latvia in 1920: Premises, Key Issues, and Outcomes		227–264
Review Essays and Book Reviews		
Rodin D.V. From Isolationism to Interventionism. <i>Book Review of 'The U.S.-German Relations, 1938–1941: Politics, Diplomacy, Priorities' by O.V. Petrosyants</i>	1	175–191
Academic Events		
Aleshin K.A., Sugakov G.K. The New Contours of the Russia-Africa Partnership: The Economic, Political, Cultural-Humanitarian and Youth Dimensions	1	192–200